

# Newsletter vom Juni 2021

Liebe Interessierte der Psychosozialbildung,

wir berichten Ihnen in diesem Newsletter vom Juni 2021 wieder über Aktuelles aus unserer Vereinsarbeit.

## Fachtagung Psychosoziale Basisbildung

Drei Teammitglieder von Psychosozialbildung nahmen am 20. und 21. Mai 2021 als Zuhörer\*innen an der Abschlussstagung des Erasmus+ Projekts Psychosoziale Basisbildung in der Erwachsenenbildung teil. Insbesondere aus einem Vortrag von Thomas Michael Haug (Pädagoge/Gesundheitswissenschaftler/Therapeut) zum Thema „Zwischen Lebensfähigkeit und Lebendigkeit: Life-ability als Präventionsthema in der Erwachsenenbildung“ konnten wir dabei Impulse für unsere eigene Bildungsarbeit mitnehmen. Den Vortrag finden Sie als Video auf der Webseite von St. Virgil Salzburg.

## MAX Junior Award 2021

Im Rahmen des MAX Junior Awards wurden bei einer Jury Dialogmarketing-Konzepte eingereicht, die in diesem Jahr auf Psychosozialbildung e.V. zugeschnitten waren. Das ausgeschriebene Ziel der eingereichten Konzepte war es in diesem Jahr, das Anliegen von Psychosozialbildung in den sozialen Medien sichtbarer zu machen. Am 4. Mai 2021 wurden dann im Rahmen der Preisverleihung die besten drei Konzepte mit Gold, Silber und Bronze ausgezeichnet. Im Anschluss an den Wettbewerb erhält der Verein nun alle eingereichten Marketingkonzepte und darf alle oder einzelne Marketingmaßnahmen nach freiem Belieben umsetzen. Während der Preisverleihung sprach Vereinsvorstand Daniel Bunsen mit Moderator und Schauspieler Alexander Mazza über Psychosozialbildung. Ein Video des Gesprächs finden Sie auf YouTube.

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Webseite im Artikel „Psychosozialbildung e.V. beim MAX Junior Award 2021“ – dort auch mit Links zu weiterer Medienberichterstattung über den Wettbewerb und Psychosozialbildung (etwa bei W&V und Horizont).

Sehen Sie zum Wettbewerb vom DDV Deutscher Dialogmarketing Verband bereits den letzten Newsletter vom April 2021.

## **Aktionsbündnis Seelische Gesundheit**

Psychosozialbildung e.V. ist dem Aktionsbündnis Seelische Gesundheit beigetreten. Das Bündnis besteht aus bereits über 120 weiteren Organisationen, die im Bereich der Selbsthilfe, der Psychiatrie und der Gesundheitsförderung tätig sind und hat die Entstigmatisierung psychischer Erkrankungen zum Ziel. Psychosozialbildung wird hierdurch besser vernetzt und sichtbarer.

Danke für Ihr Interesse und bis zum nächsten Mal.  
Ihr Daniel Bunsen